

2021年6月 尚德福祉会 坂戸保育園

6 月に入って、晴れた日は熱中症を心配するような暑さとなり、水分補給や休憩をこまめにとるよう に気を付けています。どろんこ遊びとまではいきませんが、少しだけ水を使って涼しく遊べるようにしま した。夏には行事が沢山あるので、クラスで楽しんで行きたいと思います。



〈お散歩〉

6 月に入ってやっとお散歩に行くことができました。出発前から大喜びで、急いで支度を済ませテラ スに並んでいました。出発すると、さすが 4 歳児二人組で手をつないでしっかりと歩けます。お散歩の 目的は「アジサイを見つけよう」 歩き始めてすぐ個人宅のお庭に咲いた紫陽花を見つけました。KSP の池に行くと、カルガモ親子に遭遇!親ガモについて泳ぐ小さな雛にみんな釘付けでした。驚かさないよ うにそおーっと見ていたのですが、つい大きな歓声を上げてしまっていました。紫陽花のことはすっかり 忘れて帰ってくると、今度はいつ行くの?と楽しみにしています。

〈製作〉

夏まつりの準備が始まりました。初めに提灯を作りました。お化けにするつもりですが、カラフルなマ ジックで塗るのが面白くとってもポップな色合いになりました。自分のつくったオバケ提灯が嬉しくて、 早く持って帰りたいと催促されています。

〈栽培〉

ナスが早速出来ました。小さいの、大きくてクネッと曲がったの、細くて長いの、色んな形があって子 どもたちは喜んで手に取っていました。画用紙いっぱいに描いて収穫を楽しみました。

楽しかったフロンターレ

真夏日の暑さの中、サッカー教室は、 大はしゃぎでした、選手の方も気を使って頂 き 1 回ごとに木陰で休み、お茶を飲めるよう にしてくれました。

チョコチョコドリブルや選手とのゲームは とっても楽しかったようです。

ゲームはどうしても負けまいと、思わず手

を使ってしまい、夢中で 気が付かないほどでした。

また来年も楽しみです。

